

(26-03-2021) FAMILIAS DE LA COMUNIDAD MONTERICO DE TUPIZA RECIBEN MODERNA REPRESA



La Directora General Ejecutiva del Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social (FPS), Rodney Pérez Choque, acompañada por el Alcalde del municipio de Tupiza Mario Martínez Cazón, además de los beneficiarios, inauguró este 26 de marzo Represa Monterico Tupiza que fue construida con más de 8,1 millones de bolivianos, ejecutado por el FPS del Ministerio de Planificación del Desarrollo en el marco del Programa Nacional de Riego con Enfoque de Cuenca III.

En la oportunidad, a tiempo de entregar la obra a los beneficiarios, la Directora General Ejecutiva del FPS Rodney Pérez Choque, exhortó a los beneficiarios a dar buen uso a la represa para mejorar la producción agrícola y mejorar el nivel de vida de los pobladores del lugar.

Pérez, detalló que la represa fue construida con 8 millones 145 mil 776 bolivianos, de los

cuales el 80 por ciento fue financiado por el Gobierno Nacional y el 20 por ciento por el municipio de Tupiza.

Asimismo, explicó que la obra consta de una presa de gravedad, obra de toma, aliviadero de excedencias y obra de desfogue. Capacidad de almacenaje 141.792,99 m³ de agua.

Manifestó que también cuenta con tubería en aducción y distribución HDPE en 11.926,00 m de diferentes diámetros. Fueron construidas 48 cámaras hidratantes, además de tapas metálicas, cuenta con cámaras de purga de aire en 3 piezas, cámara rompe presión 2 piezas.

“Han sido construidas puentes colgantes, gaviones en 135 m³, muro seco de piedra en 191,25 m³, con el objetivo de incrementar 48,49 hectáreas de cultivo bajo riego y beneficiar a 131 familias de este sector”, expresó Pérez. (COM./FPS).